

Pressemitteilung

Sparkasse fördert Ausnahmesportler

Mit Schwimmer Andreas März fördert die Sparkasse Erding – Dorfen nun neben Ausnahmeläuferin Mona Mayer das zweite sportliche Talent aus der Region Erding. Mit seinen gerade mal 16 Jahren konnte Andreas März bereits einige Titel und – nicht zu übersehen – auch einige Medaillen holen.



Dem Medaillengewinner Andreas März (rechts) wünschte Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer (links) „saumäßiges Glück“ für seine kommenden sportlichen Herausforderungen

2017 gewann der sympathische Schüler, der das ISAR-Sportgymnasium in München besucht, den Deutschen Jahrgangsmestertitel über 400m Lagen. Der Wörther, der seine ersten Wettkampferfahrungen bei den Erdinger Delphinen sammelte und inzwischen für die SG Stadtwerke München startet, wurde 2018 in den Deutschen Bundeskader berufen. Bei den Deutschen Jahrgangsmesterschaften 2018 in Berlin belegte er gleich 3 x den ersten Platz. Über 50, 100 und 200m Rücken. Damit zeigt sich auch seine Paradedisziplin. Mit den Zeiten von 0:27,05 Min. auf 50m, 0:58,35 Min. auf 100m und 2:07,06 Min. auf 200m Rücken sowie 4:33,71 Min. auf 400m Lagen gehört er bereits jetzt schon zu den ganz großen Nachwuchstalenten im Schwimmen.

„Um so erfolgreich zu sein, dazu braucht es sicherlich Talent - aber es verlangt auch jede Menge Training und Einsatz“, so Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse. „Ich bin jedes Mal beeindruckt, wenn junge Menschen sich mit so viel Begeisterung für ihren Sport engagieren.“

Pressemitteilung

Seit jeher fördert die Sparkasse den Sport in den zahlreichen Vereinen der Region Erding. Mit ihren vielen ehrenamtlich Mitgliedern und engagierten Trainerinnen und Trainern sorgen sie für ein vielfältiges Sportangebot.

Die ersten sportlichen „Gehversuche“ vieler großer Sportler haben genau hier ihren Anfang genommen.